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사회복지법 인 느티나무

수신 수신자 참조

(경 유 )

제목 이사회 소집통지

1. 이사님의 건승하심과 댁내의 평 안을 기원합니다 .

2. 본 법인 정관 제4장 27조 에 의하여 이사회를 아래와 같이 소집하오니 참석하여

주시기 바랍니다 .

— 아 래 —

1. 일 시 : 2022년  12월 19일 월요일 18:30

2. 장 소 : 부산광역시 동래구 충렬대로 86번 길 5(온천동)

안심 노인 종합복지 센 터 회 의 실

3. 회의내용 : 1. 토의안건

1) 2022년 법 인 , 시설 추경예산(안 ) 심의의 건
2) 2023년 법 인,시 설 예산(안 ) 심의의 건
3) 이사 사임 및 신임이사 임면의 건
4) 법인의 운영자금 부족분 이체의 건
5) 기타토의 사항의 건

2022년  12월 9일

얽
흔可

수신자 이종극이사님, 이지수이사님, 전영 찬이사님, 김윤희이사님 , 최영준이사님, 강성식 이사님 ,

김 청 하이사님
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이사회 회의록

: 2022년 12월 19일 18:30

: 부산광역 시 동래구 온천동 1425一 2 안심 종합복지 센터 회 의 실

: 이사 5명

: 1. 2022년 법 인, 시설 추경 예산(안) 심의 건
2. 2023년  법 인, 시설 예산(안) 심 의 건
3. 이사사임 및 신임 이사 임면의 건
4. 법 인의 운영자금 부족분 이체의 건
5. 기타토의 사항의 건

2022년 ⊥2월 ⊥9일 부산광역 시 동래구 온천동 1425ㅡ2 안심 종합복지 센터

회의실에서 사회복지범 인 느티나무 이사회를 대표이사 박인철이 의장이

되이 이사회를 개최하다 .

의 장 이사님들 반갑습니다. 본 회의에 이사 5명  이 참석하셔서 성 원이

되 었으므로 본 이사회를 개최 하겠습니다.

년말에 바뽄 일정 에도 불구하시고 본 이사회에 참석 하신 이사님

들께 감사를 드 립 니다.

참고로 올해 추경 예산(안 )은 법 인, 안심 노인요양시설(요양시설 및

재가), 안심 노인종합복지센터(재 가 및 요양시설) 로 편성 되었고
,

2023년 예산(안 )은 법 인, 안심노인요양시설의 요양시설 및 재가,

안심 노인종합복지 센터의 재가 및 요양시설로 예산 편성 했습니다.

이지수 : 상기 ‘22년도 추경 예산(안) 및 ’23년도 예산(안 )에 대하여 구체적 인

설명 을 해 주시기 바랍니다.
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1,616천 원 증가되었으며 주원인은 이월금 2,550천 원 증가 및 전입

금 934천 원의 감소 등으로 나타나고 있습니다.
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세출부문은 사무비의 운영 비 675천원 감소와 전출금(후원) 2,900

천원 증가, 이자지불금 684천 원 감소로 나타나고 있습니다.

안심 요양시설 의 요양시설 의 세 입 부문은 1,022,524천  원으로서 당초

예산대비 57,289천 원 증가로 이는 입 소비용수입 에서 16,731천 원 ,

요양급여수 입 에서 17,038천  원 감소와, 전년도이 월금에서 54,069천

원, 잡수입 에서 23,720천 원의 증가를 보이고 있습니다.

세출부문은 사무비의 인건비등의 감소로 22,534천  원, 재산

조성 비의 시설비의 증가 57,653천 원, 사업 비의 운영 비등의

증가 1,647천 원, 법 인 전출금 감소로 250천원, 잠지출에서 11,881

천원의 증가를 보이고 있습니다.

안심 요양시설 주야간보호의 세 입 부문은 156,229천  원으로 당초예산

대비 16,668천원 증가로 이는 입 소비용수입 에서 8,155천원 감소, 요

양급여수입 에서 3,650천  원 증가를 나타내고 전 기 이월금에서 18,327

천원의 증가를 보이고 있습니다.

세출부문육 ¡ 사쿠비위 인i건비 등우,쿡 : 5,416천 원 감소, 시설비의
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輕尹원의 감소를 보이

안심 노인종합복지 센터 재가시설 의 세 입 부문은 445,000천  원으로

당초예산 대비 51,520천  원의 증가로서 입 소자부담금수입 의 4,671천

원의 증가, 요양급여수입 의 23,024천 원의 증가와 전년도이월에서

12,361천  원 의 증가를 나타내 며,

세출부문은 사무비와 사업 비에서 각각 46,904천 원 증가와 2,794

천원의 증가를 나타내며, 시설비에서 3,367천 원의 감소와 잠지출

에 5,190천 원의 증가를 보이고 있습니다.

안심 노인종합복지 센텨 요양시설 의 세 입 부문은 381,300천  원으로서

당초대비 45,894천 원의 감소로서 입 소비용수입 17,369천 원 감소, 요

양급여수입 44,930천원 감소와 보조금수입 에서 2,114천 원의 감소
,

이월금 7,058천 원 증가, 잡수익 에서 11,460천원의 증가를 나타내며,

세출부문은 사무비와 사업 비 에서 각각 46,979천 원 감소와 6,619천

원 감소, 시설비서 1,853천 원 증가 진출금에서 684천원의 감소, 그



리 고 잡지출에서 6,614천  원 증가를 보이 고 있습니다.

2023년 도 예산을 보시 겠습니다. 내년도 예산은 을해 실 적 을 기 반

으로 작성 을 하였습니다.

2023년 도 범 인 예산(안 )은 세 입 부문에서 20,794천  원으로 비 지 정 후

원금수입 1,260천  원, 전 입 금 19,318천  원과 잡수익 으로 펀성 하였

으 며 ,

세출부문은 사무비 의 운영 비 2,300천  원, 부채상환금의 원 리 금납부

액 18,318천  원 으로 편 성 하였 습니 다.

안심 요양시 설 의 요양시 설 예산은 세 입 부문에 1,033,066천  원으로 안
심 노인요양시설의 입 소 어르신 31명  이 계시는 것으로 적용을 하여

편성 을 했습니다.

입 소비용수입 1z」0,277천  원, 요양급여수입 832,800천  원, 보조금수입

36,627천  원, 잡수 익 13,104천 원 으로 편 성 하였 으며,

; : 세출부문애서는 사무비의 인 건비뚝우1 885,891천 원으로 어르신들에
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금 더 원활하게 근무하고 있습니다.

이로 인해 요양수가가 가산이 적 용되어 추가적 으로 월800만원정 도

의 가산액을 반영 하였습니다. 그리고 사업 비의 운영 비등으로

123,740천  원, 시설 장비 유지 비 외 로 12,800천  원, 운영 층당적 립 금 등으

로 2,400천  원으로 편 성 하였습니 다.

안심 요양시 설 의 주야간보호의 예산은 세 입 부문에 136,876천  원으로

입 소비용수입 8,949천  원, 요양급여수 입 123,406천  원과 잠수입

3,122천  원으로 편 성 하 였 으며,

세출부문에 사무비 의 인 건 비 등으로 128,086천  원, 잡지 출비 로

1,200천 원, 사업 비 의 운영 비 등으로 7,220천원으로 편성 하였습니

다.

다음은 안심 종합의 재가시설을 보시 겠습니다. 주야간보호는 최근

직 원들이 많은 노력을 기울여 이용하시는 분들이 증가하여 안정 적



으로 운영 이 되고 있습니다

세 입 부문에 480,799천  원으로서 입 소비 용수입 61,772천  원, 요양급여

수입 412,425천 원, 잡수익 6,602천 원 등으로 편성 되 었고
,

세출은 사무비의 인건비등 427,552천 원, 시설비 15,118천 원, 사업

비 운영 비등 38,120천 원 등으로 편성 되 었습니다.

안심 노인종합복지 센더 요양시 설은 세 입 부문에 358,618천  원으로

서 입 소비용수입 58,649천원, 보조금수입 7,907천원, 요양급여수

입 281,741천 원, 잡수입 10,321천 원 등으로 편성 되 었고
,

세출은 사무비의 인건비등 287,226천원, 시설비 1,200천 원, 사업 비

의 운영 비 등 51,760천 원 전출금 18,318천원으로 편성 되 었습니다.

이지수 :설 명 자세하게 잘 들었습니다. 1호 안건과 2호 안건은 상호 연관

성이 있으므로 한데 묶어 심의함이 좋을 것으로 생각되어 동의합

니 다.
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김 청하 :동의합니다. 참고로 내년에도 최저 임 금의 상승, 각종 공공요금

의 인상 등으로 장기요양보험 수가의 소폭 인상으로는 우리법

인산하의 시설 운영 에도 어려움이 있으리라 예견됩 니다. 따라서

효울적으로 잘 운영해 주실 것을 당부 드리면서 1호 및 2호 안건

에 대한 승인을 동의합니다.

이지수 : 재청 합니다.

강성 식 : 동의합니다.

의 장 : 이사님들께서 본 안건들에 대하여 다른 의견이 없으시면 승인하시

는 것으로 하겠습니다.

— 이에 참석 이사 전원 승인의사를 표시함 —



의 장 그럼 다음 안건으로 이사사임 및 신임 이사 임면의 건입 니다.

올해 3월 25일 정 기 이사회에서 결의 된 내용으로서 사임 관련 서류

준비가 늦어져 다시 상정 하게 되었습니다.

우리 법 인의 이사로서 수고 해주신 김윤희 이사께서 사임 의사를

표명 하시어 해임을 하고 이에 신임 이사로 양산소재 양산제일병 원

에서 소화기내과 담당의사로 재직 하시는 채철 벙 의사를 신임 이사로

선임 했으면 하오니 이사님들의 의견을 말씀 해 주십 시오.

전영찬 : 우리 법인 산하 시설에 계시는 어르신들의 기저 질환에 대하여 여

러가지 자문과 도움을 받을 수 있는 채철병 의사를 신임 이사로 선

임 하는 것을 동의합니다.

김청하 : 재청합니다

강성 식 : 동의합니다
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— 이에 참석 이사 전원 승인의사를 표시함 —

의 장 참석 하신 이사님 들께서 동의와 재청 이 있으니 본 안건을 결의하도

록 하겠숨니다. 그럼 다음으로 법 인의 운영자금 부족분 이체의 건

입니다. 법 인에서 시설의 업무와 관련된 이사희 등 회의에 필요한

경 비와 이사의 임면 등에 관한 제경비가 발생하나 법 인의 수익사

업 이 없으므로 분기별로 500,000원 , 년 2,000,000원 범위 내에서 시

설에서 이체 받아 사용하고자 하오니 이사님들의 의건을 말씀 해
십 시 오.

전영찬 : 법인의 수익사업 이 없고, 시설과 관련된 회의 등에서 발생하는 제
비용으로서 상기 의 견을 동의합니다.

강성 식 : 재청 합니다.



위 결의를 명 확히 하기 위하여 이 회의록을 작성하고 출석 이사 전원이

기 명 날인 하다 .
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이지수 : 동의합니다.

의 장 : 이사님들의 동의와 재청으로 본 안건을 결의토록 하겠습니다. 다음

안건으로 기타 토의 사항의 건입 니다.

이지수 : 달리 의견이 없습니다.

의 장 : 이사님 들의 의견이 없으시면 폐회하도록 하겠습니다

의 장 : 끝까지 자리를 함께 하시어 본 법인의 현안 문제에 대해 성심껏 논
의해 주시고 뜻을 모아 주셔서 진심 으로 감사드립 니다. 이상으로

본 이사회를 마치 겠습니다.
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